



RAPPORT DE NÉGOCIATIONS

Il est temps que le rythme s'accélère !

Les négociations ont repris, après la période des vacances et depuis le 22 août, 4 nouvelles rencontres de négociation se sont tenues.

Elles avancent bien à Tremblant, **mais beaucoup trop lentement**. Des ententes de principes sont intervenues dans d'autres casinos et nous espérons une accélération chez nous. Les discussions actuelles, au rythme de deux rencontres par semaine, portent entre autres sur les statuts et disponibilités...

Nous croyons possible un règlement sur les enjeux locaux et nous sommes toujours disponibles mais la balle est dans le camp de l'employeur.

À BIENTÔT,

Votre comité de négociation